

La ecotasa espanta las inversiones en el sector eólico

© 24 enero 2016 å reve

REVE

La ecotasa, según APECYL, "pone en riesgo muchos proyectos de futuro y pone contra las cuerdas a otros que ya se encuentran funcionando".

La Asociación de Promotores de Energia Eólica de Castilla y León "entiende" la medida de la Junta, pero no la comparte, ya que considera que "ni es eco, ni es tasa", puesto que "grava la supuesta afección medioambiental de los parques, pero deja fuera de su hecho imponible a la generación contaminante como el carbón o la energía nuclear", explica Eugenio García Tejerina, secretario general de APECYL.

La Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla y León (APECYL) muestra su preocupación por los daños económicos que puede causar al sector eólico la llamada "ecotasa", mediante la que el Gobierno regional gravará el daño medioambiental por aprovechamiento hidroeléctrico, parques eólicos y transporte de alta tensión. APECYL entiende la postura de la Junta, pero no la comparte.

La patronal eólica regional es consciente de la dificil situación que atraviesa la Comunidad, en particular, y el país, en general, y asume que la Administración tenga que impulsar medidas recaudatorias, si bien solicita a la Junta, y así se lo ha transmitido en una propuesta, que "la medida tenga un carácter temporal y excepcional. Que sirva para equilibrar presupuestos y salir adelante de esta coyuntura económica, pero que no cause un daño que sería irreparable", señala Eugenio García Tejerina, secretario general de la asociación.

APECYL estima que el sector deberá asumir un sobrecoste de unos 30 millones de euros como consecuencia de esta ecotasa que, tal y como señala Eugenio García Tejerina, "ni es eco, ni es tasa, ya que grava la supuesta afección medioambiental de los parques y deja fuera de su hecho imponible a la generación contaminante como el carbón o la energía nuclear".

La Asociación de Promotores de Energia Eólica de Castilla y León elogio el gran esfuerzo que ha hecho la Junta de Castilla y León durante los últimos años en materia renovable y calificó al departamento que dirige Ricardo González Mantero como un ejemplo nacional en el desarrollo de la energía eólica, pero, en esta ocasión, "no comparte" la entrada en escena de esta ecotasa, que discrimina negativamente a la generación renovable con respecto a la contaminante.

APECYL se ha reunido en los últimos días con representantes del Gobierno regional y el Grupo Parlamentario Popular con el fin de trasladarle la propuesta de temporalidad de la norma y el objetivo de que la ecotasa no signifique un parón en un sector ya de por sí muy castigado por la inestabilidad regulatoria que vive a nivel nacional. "Este impuesto genera inseguridad jurídica y afecta a la confianza en un modelo de éxito que nos ha llevado a ser líderes en potencia eólica instalada. No podemos permitir que la ecotasa frene la velocidad de crecimiento de un sector que ha hecho las cosas muy bien", añade Javier Gracia Bernal, presidente de APECYL

Otro de los riesgos que entraña el nuevo impuesto apunta directamente al bolsillo de los castellanos y leoneses, ya que "el sobrecoste puede trasladarse a los consumidores, conforme el criterio de la CNE y los tribunales. La luz sería más cara en Castilla y León".